

## MOVILIDAD SOSTENIBLE

La generalización de un modelo de transporte urbano basado fundamentalmente en la utilización del vehículo privado ha generado importantes inconvenientes entre los que cabe señalar la contaminación del aire y la saturación de las vías de comunicación.

ORANGE, como empresa socialmente responsable, ha decidido apostar por el cuidado del medioambiente y de sus empleados, fomentando un uso responsable de los medios de transporte. Por todo ello y con objeto de fomentar una movilidad sostenible Orange procederá a implementar iniciativas que promuevan esta práctica, fomentando el uso del transporte público y un uso compartido y responsable de los vehículos privados.

Una de estas iniciativas es incentivar económicamente la movilidad sostenible en Orange para contribuir de manera clara y responsable a un entorno más saludable, ecológico y socialmente comprometido con el medioambiente.

Por este motivo, a partir de la firma del presente convenio, Orange pagará un “plus de movilidad sostenible” de, como mínimo, 60€ por 12 mensualidades a todos los trabajadores/as que acepten utilizar medios sostenibles para desplazarse a los centros de trabajo de nuestra compañía.